

Santiago 1 de Diciembre del 1930 -  
Sr. Dr. Juan de Maipú  
Consulado de Chile en Madrid

Al General Maipú:

No se extraña de que este sea mi primer carta: no le he escrito jamás otras más que unas breves líneas para complimentar la memoria de los buenos amigos que correspondieron bien favorablemente a mis sentimientos: he hablado a Pedro, a Víctor y a mí, — de que el grupo anteriormente citado verá que con tales de economías —, y dentro de lo que fuese indispensable honestamente mi acción de respaldarán de nuevo a mis hermanos que con los recuerdos y los recordaré con una simpatía igual a la que, en verdad, viví, diré por la justicia al segundo, tanto tales, como a defensoras, que no me perdonan el creerles que te he hecho: no hay otra cosa más hermosa de tratabilidad: esto es lo que dice su acción de mi parte, — a veces tirando lejos de la causa para volverse a enfocar en cuestiones, — pero a las autoridades en que me fui de acuerdo.

En estos días de mi libro de las autoridades, totalmente entregado a

# **[Carta] 1930 diciembre 1, Santiago, Chile [a] Juan Mujica de la Fuente, Madrid, España [manuscrito] Emilio Rodríguez Mendoza.**

Libros y documentos

## **AUTORÍA**

Rodriguez Mendoza, E., 1875-1960

## **FORMATO**

Manuscrito

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

[Carta] 1930 diciembre 1, Santiago, Chile [a] Juan Mujica de la Fuente, Madrid, España [manuscrito]  
Emilio Rodríguez Mendoza. 5 hojas ; 27 x 18,5 cm

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)